

Nevasport, 03/03/24

## Un sábado de esquí en Cambre d'Aze: nuestras impresiones y las de los esquiadores



Esquiando en Cambre d'Aze este sábado 2 de marzo de 2024. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

Si es sábado, ya estamos en marzo y es Cambre d'Aze, los esquiadores no fallan. La estación de las Neiges Catalanes logra abrir algunas de las pistas altas, que hasta ahora se le habían resistido.

Hoy hemos visitado y esquiado por Cambre d'Aze. Hemos entrevistado a su director y hemos hablado con algunos clientes de la estación.

**Una mañana en pistas marcada por el viento, las nieblas y una nevada débil, pero con buena nieve sobre los trazados. Y las previsiones son buenas de cara a los próximos días.**

No importa que la de este año no sea la mejor temporada de la historia. Tal y como van las cosas desde sus inicios y hasta hoy, será difícil que acabe mejorando. Pero nunca se sabe, **también podría ser que ahora empiece a nevar cada semana con generosidad y ya no deje de hacerlo hasta mayo.** No salvaría lo que ya se ha perdido, pero ayudaría a mejorar el resultado final de la campaña de nieve. Y sobre todo la sequía.



Telesilla El Molí. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

En cualquier caso, admitámoslo, es **una temporada de pocas alegrías**, y la afluencia se resiente por todas partes. Por el contrario, sea una campaña buena o mala, los sábados siempre son días animados en las estaciones de montaña. Y hoy, 2 de marzo, hemos visitado **Cambre d'Aze by Trio Pyrénées**, en una jornada meteorológicamente poco convincente para ir a esquiar (cielo nublado, viento en cotas altas y nevada testimonial con 4 copos y poco más), pero **en Cambre d'Aze hemos visto dinamismo, alegría y buen ambiente.**

Es sábado, un buen día para subir a pistas, y la clientela de Cambre d'Aze no ha fallado. Si nuestra llegada al **aparcamiento de Sant Pierre dels Forcats** ha sido de máxima puntualidad, a las nueve en punto de la mañana, todavía había esquiadores bastante más madrugadores que nosotros. A esa hora, **algunos esquiadores ya estaban esperando a pie de telesilla la apertura de las instalaciones.** Había ganas de nieve.



(Foto: Ivan Sanz Tusell)

La temporada en Cambe d'Aze no está siendo fácil, como ocurre en el resto de los Pirineos, sobre todo orientales, pero las nevadas de esta semana han mejorado su comunicado de nieve, hasta el punto de que **el viernes ya se pudo abrir el telesquí Font -petite.**

Este remonte permite **acceder a la pista Paul Ribell**, una roja muy valorada por su trazado ancho y sinuoso, con bosque a ambos lados, y por la calidad de su nieve, ya que se encuentra en una cota alta (entre los 2.000 y 2.200 m).

A media mañana, junto al retorno del **telesilla El Molí** hemos podido entrevistar a **Jérémy Laubray**, director de la estación, quien nos ha explicado que *“actualmente el dominio esquiable se sitúa en el 50% de apertura, pero las previsiones apuntan a que esta misma noche (noche del 2 de marzo al 3 de marzo) podrían precipitar entre 15 y 30 cm de nieve. **Esto nos permitiría abrir el telesquí Font-frede y llegar hasta la cota 2.400**”*. De hecho, ha explicado que uno de los problemas importantes en estos momentos es que "falta más nieve en la traza del telesquí que en la pista Rhodos", pista a la que da acceso el citado remonte.



Jérémy Laubray, director de Cambre d'Aze. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

El director **ha recordado a los esquiadores que visitar estos próximos días Cambre d'Aze es una buena opción, sobre todo porque el dominio está orientado por completo a norte**, con mucha sombra de los bosques altivos de pino negro, por lo que conserva muy bien la nieve. Además, la afluencia de esquiadores será baja.

### **¿Qué opinan los clientes?**

Después de hablar con el director, hemos preguntado a algunos clientes por sus sensaciones del día en pistas.



Núria, Liisa y Philippe. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

Entre ellos, **Núria Montes**, de Cunit, y **Liisa Luts**, de Castelldefels, compañeras de trabajo. Están pasando el fin de semana en la Cerdanya. Han explicado que no contaban encontrar demasiada nieve, pero que ha sido **una sorpresa la primera bajada por la pista La Combe**, de la que Núria ha quedado muy satisfecha porque **"la hemos bajado a tope, con la nieve bastante bien, sin nadie, solas... Solamente por ello ya "firmo" la esqujada del día"**. Liisa, de origen estoniano, ha comentado que **"es la primera vez que visito Cambre de Aze. Me ha gustado mucho"**.

**Philippe Bassat** es de Perpiñán y habitual de las estaciones de Trio Pyrénées. Cree que la nieve **"está buena, pero falta grosor para llegar a final de temporada. Conviene una buena nevada"**, pero matizó que en alguna otra ocasión, **hace años, había visto Cambre d'Aze con solamente una pista abierta durante toda la temporada.**



Albert y Roger. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

También hemos entrevistado a **Albert Tàrrega**, de Barcelona, que estaba esquiando con su familia. Lleva veinte años frecuentando Cambre d’Aze, ya que tienen una segunda residencia en Eyne (Alta Cerdanya). Afirma que *"falta nieve, y algo de preparación, pero está bien, no está helada y puede bajarse tranquilamente, no hay problema"*.

**Roger Rafel**, de Barcelona, estaba esquiando con un grupo de amigos y sus hijos, que en ese momento esquiaban haciendo un curso cada fin de semana. Nos aseguró que para él estaba siendo uno de los mejores fines de semana de la temporada. *"Venimos cada fin de semana. Se nota que ha nevado un poquito, la nieve está bien. Estamos supercontentos"*, ha sentenciado con alegría.



Martina Petrus y Jordi Maymo. (Foto: Ivan Sanz Tusell)

**Martina Petrus**, de Pollensa (Mallorca), estaba recibiendo una clase de esquí en la pista Paul Ribeil. Es su primera vez en Cambre d'Aze. Nos ha explicado que *"las pistas están muy bien, sobre todo hoy que ha nevado y se nota más nieve que días antes"*.

Y por último, en la misma pista, **Jordi Maymó**, de Bruguera (El Ripollès), estaba esquiando con un grupo de amigos. Salió de una lesión, era el primer día de la temporada y quería esquiar con prudencia. Optaron por Cambre d'Aze porque sabían que, dadas las condiciones meteorológicas que anunciaban viento y nevadas, sería la que permitiría una esquiada con mayores garantías. Sobre el estado de pistas ha comentado que **"está bien"**.

Y hasta aquí nuestra visita a Cambre d'Aze. Cabe recordar que **la estación está integrada desde hace dos años en la sociedad Trio Pyrénées** y que, de cara al próximo verano, está previsto que empiecen algunas de las **obras que deben implementarse dentro del plan de inversiones** de las estaciones del grupo.

Entre estas inversiones, **una balsa de aprovisionamiento de agua para producción de nieve, la mejora de la red de nieve producida y un nuevo telesquí en el sector de Eyne**. Si los trámites y permisos llegan a buen puerto, las obras empezarán tan bien finalice la temporada, que en el caso de Cambre d'Aze está fijada en el día 17 de marzo.

**Quedan 15 días para disfrutar de pistas míticas como la Combe, la Roc Long o la "mega verde" Château de Eau. ¿Alguein se anima?**